

janvier 2008

Qui sommes-nous ?

Résumé

S'engager dans le développement durable est le défi majeur du 21^{ème} siècle. Projet d'éducation populaire et projet militant, l'Encyclopédie du développement durable a été créée en 2006 dans le cadre de l'Association 4D (Dossiers et Débats pour le Développement Durable) par Michel Mousel, Président fondateur de 4D et par Jean Pierre Piéchaud.

L'encyclopédie est un outil pour la compréhension des enjeux et la mobilisation autour du développement durable. Elle rassemble des articles écrits par des auteurs bénévoles faisant autorité.

Tous les articles de l'encyclopédie sont libres de droits. Ils peuvent être consultés et diffusés gratuitement, sous réserve de citer la source.